



Asociación del Personal Docente
UPR-Cayey • 1987

ASOCIACIÓN DEL PERSONAL DOCENTE DE LA UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO EN CAYEY

Asociación del Personal Docente de la UPR-Cayey le exige transparencia y rendimiento de cuentas al presidente UPR

Cayey – La Asociación del Personal Docente de la Universidad de Puerto Rico en Cayey (APDCUC) le pidió hoy al presidente de la UPR, Jorge Haddock, transparencia y rendimiento de cuentas en todo lo relacionado con las finanzas de la Universidad.

En una carta de siete páginas del pasado 12 de abril, la directora ejecutiva de la Junta, Natalie Jaresko, le solicitó al gobernador Pedro Pierluisi una serie de datos financieros concernientes a la UPR porque, después de varios intentos, estos no habían sido provistos; no eran consistente con la información incluida en el Plan de Ajuste certificado del gobierno central, o; era información insuficiente. Esta información financiera es necesaria para establecer el Plan de Ajuste Fiscal de la UPR.

“El Presidente Haddock no ha explicado al país ni a la comunidad universitaria a qué se debe la falta de transparencia en las finanzas universitarias. Y menos ha explicado qué medidas tomará para mantener operando los servicios universitarios. Esta situación solo trae desorientación y desinformación al interior de la Universidad y del país. Se trata de información necesaria para que los universitarios(as) podamos examinar la situación de la Universidad y enfrentar las dificultades de hoy y las del futuro. Es urgente, necesario e indispensable que el presidente Haddock explique cuáles son sus planes para llevar a la Universidad de Puerto Rico a una situación de estabilidad fiscal y operacional”, indicó la APDCUC en comunicado de prensa.

La organización de profesores universitarios reconoció que el Plan de Ajuste sobre el que insiste la Junta de Supervisión Fiscal, el cual recorta hasta \$94 millones adicionales al presupuesto Universitario, “no representa ni la necesidad real de los puertorriqueños(as) ni las necesidades y urgencias de la Universidad, pero que no se pueda examinar por falta de información y establecerse con precisión los ingresos y gastos base de la Universidad para el plan fiscal 2021-26 es incomprensible y deja a los universitarios al descubierto en su capacidad de servir a la Universidad de manera informada”.

Se agregó que, entre otras cosas, el presidente Haddock, no compartió en su informe al ente fiscal datos indispensables para que los universitarios pudiéramos comprender plenamente la salud fiscal de la Universidad. Por ejemplo, datos sobre la proyectada pérdida de ingresos de 10% para el 2022 y de 5% para el 2023; el detalle de la proyección del impacto de las medidas del protocolo de Covid 19; lo ingresado de las máquinas tragamonedas; el impacto de los fondos a ser reembolsados por el American Rescue Plan, así como otros fondos de emergencia; la inversión adicional para los cursos virtuales, ahorros en la nómina; o cómo se ha logrado el aumento interno de 10% en los ingresos de la Universidad, entre más de una decena de puntos que, según la carta de la JSF al gobernador, el presidente Haddock no pudo explicar.

La carta enviada al gobernador Pierluisi pone en entredicho la autonomía universitaria y abre la puerta a que la JSF nombre oficialmente un síndico para administrar las finanzas de la UPR.

“Entendemos que si el presidente Haddock no puede defender la autonomía universitaria y demostrar el liderazgo necesario ante la crítica situación debe evaluar su permanencia en la importante posición de la presidencia de la Universidad de Puerto Rico. Como universitarios le solicitamos a la presidencia, con firmeza y urgencia, que rinda cuentas y explique en detalle la situación actual y real de las finanzas de la Universidad y de las medidas que habrán de tomarse para conjurar la profunda crisis que se asoma, cada vez más cerca, al escenario universitario. Eso es una obligación inescapable del presidente Haddock”, afirmó la APDCUC.

**Estimado colega únete ya a tu Asociación.
Contigo desde 1987**